

Re: 10 Jahresfeier Syrinx Saarland

Hallo Zusammen,

Susanne und ich sind uns einig. Hier wurde wieder großartiges geleistet. Dieses Programm auf die Beine zu stellen war schon eine reife Leistung. Die Referenten mit ihren teilweise langen Anfahrtswegen und zum Wiederholten mal. Hochachtung. Die ganzen Helfer drum herum. Ob das die Bewirtung, das Kuchenbuffet oder die Grillstellen waren. Alles hat gut und reibungslos funktioniert. Danke.

Und trotzdem geht unserer meiste Dank an Anja. Hätte Sie nicht die SHG gegründet, wären wir nicht da, wo wir nun angekommen sind mit unserem Wissen, unserer Erfahrung und Einschätzung im Umgang mit dieser speziellen Krankheit.

HERZLICHEN DANK liebe Anja.

Liebe Grüße von Susanne und Jörg